

Como muchos recordaréis, el pasado día 14 de abril se distribuyó una solicitud de ayuda de un compañero de Castellón, D. Francisco Gámez López, con motivo de la falta de recursos económicos para afrontar una nueva intervención quirúrgica con objeto de superar la enfermedad que venía padeciendo y que, además de los graves problemas de salud que le generaba, había provocado el agotamiento de sus recursos económicos debido a las diferentes consultas, pruebas e intervenciones practicadas con anterioridad.

Nuevamente, este compañero se ha dirigido a nosotros para que os hagamos llegar su agradecimiento por la solidaridad y el apoyo recibido del colectivo ferroviario, que ha permitido que, entre las aportaciones realizadas por los compañeros y la Ayuda Graciable concedida por la Comisión Mixta de Política Social, haya podido cubrir el coste de esta intervención que, por fortuna, según nos indica, se ha llevado a cabo de manera exitosa, por lo que esperamos y deseamos que nuestro compañero se restablezca en breve plazo.

Adjuntamos el escrito remitido por Francisco Gámez para agradecer personalmente el apoyo recibido.

Por otro lado, también ha remitido a nuestro Sindicato justificación documental de las cantidades percibidas y desembolsadas, ajustándose el resultado de las aportaciones individuales y la Ayuda Graciable al coste asumido por el compañero para afrontar las intervenciones quirúrgicas.

HOLA A TODOS

FRANCISCO GAMEZ LOPEZ (Maquinista de Castellón) y FAMILIA, AGRADECEN, AL COLECTIVO FERROVIARIO, CENTRALES SINDICALES, Y A LAS PERSONAS QUE HAN PROMOVIDO Y PARTICIPADO, SU COLABORACIÓN.

IIIGRACIAS A TODOS SE HA PODIDO CUBRIR EL COSTO DE ESTA SEGUNDA INTERVENCIÓN QUIRURGICA!!!

OS INFORMAMOS, QUE EN PRINCIPIO, HA SIDO UN ÉXITO. SEGÚN EL DOCTOR, Y LOS PRIMEROS SINTOMAS ASÍ LO PARECE. CON LAS CAUTELAS NECESAREAS, DEBIDO A LA ENFERMEDAD Y ZONA TAN DELICADA EN LA QUE SE HA PRODUCIDO. Y GRACIAS A LO NOVEDOSO DE LA MISMA SU RECUPERACIÓN, SI NO HAY COMPLICACIONES, PODRIA SER BASTANTE RÁPIDA.

ASÍ MISMO OS QUEREMOS DECIR QUE SE HARÁ ENTREGA AL SINDICATO, SEMAF, DE LOS DOCUMENTOS ACREDITATIVOS DE LAS OPERACIONES Y COSTES DE LAS INTERVENCIONES EFECTUADAS. SI ALGUN OTRA CENTRAL O PERSONA LO DESA QUEDAMOS A SU DISPOSICION.

NUEVAMENTE AGRADECEROS Y DECIROS QUE EN ESTAS SITUACIONES DIFICILES, SIENTE UNO GRAN SATISFACIÓN, AL COMPROBAR LA CANTIDAD DE COMPAÑEROS, CAMPAÑERAS Y AMIGOS, QUE ESTAN A MI LADO DISPUESTOS A AYUDARME TANTO EN LO MORAL, COMO EN LO ECONÓMICO, DE LO QUE OS QUEDARÉ SIEMPRE AGRADECIDO.

IIIESPERO QUE NOS VEAMOS PRONTO!!!

FRANCISCO GAMEZ LOPEZ Y FAMILIA